

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Wenn der Prater in die Trafiken kommt



Die Pratercard präsentiert von Christian Rötzer, Eva Sittler und Peter Petritsch.

Seit Anfang Februar ist die Pratercard nun auch in österreichischen Trafiken mit E-Loading-Terminals erhältlich. In den Trafiken wird virtuelles Guthaben erworben, das dann im Prater gegen eine Pratercard eingetauscht werden kann. Anlaufstellen während der Saison von 15. März bis 31. Oktober sind das Büro des Wiener Praterverbandes und der Service Point in der Spielhalle Daytona Beach. Weitere Informationen unter Tel. 728 05 16